

Kunstrasen-Projekt 2025:

Stellt Euch einmal vor

Ein frischer, immergrüner und gepflegter Rasen – während des langen Winters oder der heißen Sommermonate ganzjährig bespielbar

und außerdem

- niemals mehr Gras mähen
- kein Unkraut oder Moos
- kein Düngen
- Bewässern ist nicht notwendig
- Vertikutieren ist nicht notwendig
- weniger Flecken an der Kleidung Ihrer Kinder
- keine Allergie durch Pollenbelastung

...und das in Plochingen auf dem Pfostenberg!



Dafür brauchen wir Eure Unterstützung!



Unsere Vision Kunstrasen

Kunstrasenspielfelder etablieren sich aufgrund Ihrer Vorteile immer mehr als „state of the art“ im Fussball. In den Bereichen Nachhaltigkeit, Sicherheit und Bespielbarkeit haben Kunstrasenspielfelder deutliche Vorteile im Vergleich zu Naturrasenplätzen.

Nachbargemeinden wie Reichenbach, Deizisau, Baltmannsweiler, Aichwald und viele andere betreiben zum Teil seit Jahrzehnten erfolgreich

Kunstrasenspielfelder. Diesen Wettbewerbsnachteil möchten wir nun korrigieren – zum Wohle des Sportstandorts in Plochingen, unserer Jugend und auch zum Wohle der Ehrenamtlichen, die Tag für Tag unsere Sportanlage in Schuss halten müssen!



Roadmap Kunstrasen-Projekt:



2021

Projektbeginn & Beauftragung
Feinraumplanung
Sigmund ✓

2022

Gespräche mit der Stadt, den Fraktionen und den Vereinen ✓
Vororttermin mit Feinraumplanung Sigmund und den betr. Behörden des LRA ✓
Vermessung und Bodenuntersuchung ✓

2023

Analyse der Vermessung und Bodenuntersuchung durch Fa. Sigmund ✓
Einreichen des Genehmigungsantrags beim LRA ✓
Beschluss Genehmigungsfähigkeit LRA ✓
Einholen einer Kostenberechnung ✓

2024 / 2025

Einholen & Prüfen von Angeboten
Ausarbeitung eines Finanzierungskonzeptes
Außerordentliche Mitgliederversammlung in Bezug Umsetzungsentscheidung

